

BERITA TERBARU

KPU Morowali Selenggarakan Deklarasi Kampanye Damai bersama 4 Paslon Sepakat Hindari black campaign

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 24, 2024 - 08:21



Pengucapan Janji 4 Paslon sepakat Kampanye damai

MOROWALI, Sulawesi Tengah- KPU Morowali menyelenggarakan deklarasi damai bersama 4 pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Morowali pada Pilkada Serentak 2024, bertempat dilapangan sepakbola Sangiang Bungku,

kelurahan Marsaoleh Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Senin (23/09/2024).

Dalam deklarasi itu 4 paslon Kandidat sepakat menghindari black campaign atau kampanye hitam tetapi menciptakan Pilkada damai, sejuk, aman dan riang gembira yang dibuktikan dengan pembubuhan tanda tangan pada papan tulis yang disiapkan serta mengucapkan janji Pilkada damai tersebut.

Hal ini dilakukan KPU Morowali jelang 65 Hari Menuju Voting Day 27 November Pilkada Morowali 2024 agar setiap Paslon ikut bertanggung jawab menghimbau kepada seluruh pendukung maupun simpatisan untuk ikut menciptakan Pilkada damai di kabupaten Morowali.

Deklarasi kampanye damai merupakan bagian tidak terpisahkan daripada kegiatan tahapan pemilu pemilihan bupati dan wakil bupati tahun 2024 menuju 65 hari voting day 27 November 2024.

"Kami berharap momentum ini akan menjadi komitmen bersama kita dalam melaksanakan seluruh tahapan pelaksanaan pemilihan bupati dan wakil bupati di Kabupaten Morowali sesuai dengan aturan yang berlaku dan menjunjung tinggi prinsip daripada penyelenggaraan pemilu langsung umum bebas rahasia jujur dan adil," terang Adhar.

Lanjut Adhar bahwa ini merupakan sebuah wujud bersama di dalam menciptakan pemilihan bupati dan wakil bupati tahun 2014 di Kabupaten Morowali menjadi aman damai tentram dan demokratis.

KPU Morowali bersama unsur lainnya tidak akan mampu mewujudkan hal tersebut tanpa bantuan dari semua pihak stakeholder kabupaten Morowali untuk bersama-sama menciptakan Pilkada damai.

Kami sangat berharap berkolaborasi membangun kerjasama dan komunikasi dengan seluruh pihak, kiranya pelaksanaan pemilihan bupati dan wakil bupati di Kabupaten Morowali dapat berjalan dengan baik sesuai dengan harapan kita semua," himbuh Ketua KPU Morowali Adhar.

Terakhir, dia juga mengingatkan kepada seluruh masyarakat Kabupaten Morowali yang telah memiliki hak pilih dan telah memenuhi syarat sebagai pemilih untuk hadir secara berbondong-bondong ke TPS masing-masing untuk memberikan suaranya pada hari H nanti 27 November 2024.

"Suara kita sangat berarti untuk kemajuan daerah yang kita cintai di Bumi Tepeasa Moroso," ucapnya.

Sebelumnya KPU Morowali telah menetapkan nomor urut 4 Paslon berdasarkan surat keputusan nomor 1059 yakni nomor urut 1 pasangan Taslim-Asgar, nomor urut 2 pasangan Kuswandi-Syahnil, nomor urut 3 pasangan Iksan-Iriane dan nomor urut 4 pasangan Rachmansyah-Harsono.

Hadir pada kegiatan tersebut Ketua KPU bersama jajarannya, Ketua Bawaslu Morowali bersama jajarannya, 4 Paslon Bupati dan Wakil Bupati Morowali, Unsur Forkompimda serta pendukung maupun simpatisan para Paslon.

Terakhir di isi ceramah dari Ustadz kondang asal Ibu kota Jakarta dan tampak para peserta yang hadir mengikuti dengan khusyuk.

(PATAR JS)